

- Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn –

PRESSEMITTEILUNG

Testzentrum am Volksfestplatz weitet Öffnungszeiten aus Landratsamt reagiert erneut auf dynamische Entwicklung

Das Testzentrum am Volksfestplatz erweitert die Öffnungszeiten. Ab Freitag, 19.11.2021, sind Testungen von Montag bis Samstag jeweils von 13:30 Uhr bis 19 Uhr möglich. Neben PCR-Tests werden dort auch Schnelltests durchgeführt.

Seit 12.11. stehen Antigen-Schnelltests wieder allen Bürgerinnen und Bürgern kostenlos zur Verfügung – unter anderem am Testzentrum des Landkreises am Volksfestplatz in Mühldorf a. Inn und an den Teststationen der DLRG.

PCR-Tests sind weiterhin nur für bestimmte Personengruppen kostenlos.

Für die Testung am Volksfestplatz ist vorab eine Registrierung sowie eine Terminbuchung erforderlich. Alle Informationen zur Anmeldung sowie eine Übersicht aller Teststationen im Landkreis sind auf der Webseite des Landratsamts Mühldorf a. Inn unter den Testmöglichkeiten zu finden:

<https://www.lra-mue.de/buergerservice/fachbereiche/gesundheitsamt/aktuelle-gesundheitsinfos/testmoeglichkeiten.html>

Pressestelle

Landratsamt Mühldorf a. Inn